

# *Afirman que hay posibilidades de diálogo entre Irán y Arabia Saudí*

---



Teherán, 14 oct (RHC) Recientes pronunciamientos reflejan señales positivas para un diálogo de los archirrivalos regionales de Irán y Arabia Saudita, apunta hoy la agencia noticiosa iraní IRNA.

Durante los últimos días, señala el despacho, las tensiones bilaterales parecen reemplazadas por hechos dirigidos al compromiso y la negociación, señala Prensa Latia.

El rechazo a la guerra contra Irán expresado por el príncipe heredero saudita, Mohammed bin Salman, y el énfasis en abordar en diálogo las diferencias, confirman cambios en las posiciones de Riad.

De igual manera, influyen la disposición del primer ministro iraquí, Adil Abdul-Mahdi, y su par paquistaní, Imran Khan, para mediar entre los dos gigantes de la región.

Un vocero del gobierno iraní Ali Rabiei reveló un mensaje remitido a Teherán por Riad, en el cual se explicaba la interpretación del reino para su opinión pública nacional y sus aliados extranjeros.

El ministro de Estado para Asuntos Exteriores de Arabia Saudita, Adel al-Jubeir, escribió en redes sociales que Riad también estaba tratando de crear seguridad y estabilidad regional.

En una entrevista con la televisora turca TRT World, el canciller iraní, Mohamad Yavad Zarif, ratificó la disposición de Teherán a negociar todos los asuntos pendientes con Arabia Saudita.

'Es el vecino de Irán. No hay más remedio que hablar. La negociación con Arabia Saudita puede ser directa o por mediación. Irán nunca rechaza la mediación', dijo.

La propuesta iraní denominada Hormuz Peace Endeavor (HOPE), revelada por el presidente Hassan Rouhani en la ONU, da un paso hacia la paz regional y la necesidad de que sea compartida entre los ribereños del golfo Árabe-Pérsico.

Rouhani describió que garantizar seguridad, paz, estabilidad y el progreso en el Golfo y el estrecho de Ormuz es una responsabilidad histórica de Irán e invitó a todos los vecinos a su iniciativa.

Ese proyecto consiste en involucrar a todos los Estados de la región en propiciar garantías de un Golfo pacífico, estable y próspero.

HOPE está diseñado para incluir a todos los de la región con el objetivo ampliar la cooperación más allá de la seguridad regional, apuntó el jefe del Estado iraní.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/204770-afirman-que-hay-posibilidades-de-dialogo-entre-iran-y-arabia-saudi>



**Radio Habana Cuba**